



# くれぶん

あけまして  
おめでとう  
ございます

2025

# あんず 1月

あけましておめでとうございます

今年も宜しくお願い致します

日中の陽ざしは暖かく過ごしやすい日が多かった冬から、気温が下がりキーンと冷えた空気や触ると冷たい砂場の土・霜柱など寒さを感じる冬がやってきましたね。そんな寒さを気にもせず子ども達は落ち葉探しをしたり、築山を上り下りしたり、追いかっこをして身体をいっぱい動かして楽しんでます。外に出た時は「さむいね・つめたいね」と言っていた子ども達も体を動かした後は身体がポカポカ!“冬”だからこそ感じる感覚を子ども達と一緒に味わいながら過ごしたいと思います。

あんず組での生活もあと2か月となり、次はたんぼぼ組に進級となります。成長に伴い、自分でやりたいことも増え「僕がやるの!」「私がやるの!」と自己主張も強くなってきました。もちろん初めてやることでも、できることもあればできないこともたくさんあります。そうした時に大人が手伝おうとすると泣いたり、手伝ってくれなかったら泣くなど自分の気持ちの整理が難しくなってくる時期でもあります。園では、子ども一人一人の発達に合わせた対応(泣き止むのを待ち子どもに何がしたかったのか聞いてみるなど)をして、少しずつ自分の気持ちを言葉にして伝える練習をしていきます。まだ、単語/2語文/3語文で話す事しかできないですが、今のうちから繰り返し練習しておくことで、2歳3,4,5...と成長していった時に自分の気持ちを言葉で伝えられるようになっていきます。すぐに出来ることではないので小さい時から繰り返し練習をしていくことが重要になってきます。お家だと限られた時間の中での対応に悩まれることも増えてくると思いますが、そういったときは担任に相談していただければと思います😊

